



VOLLVERBLENDETE KRONE

ZIRKONGERÜST MIT KERAMISCHER VERBLENDUNG

Das ästhetische Highlight. Ein passgenau gearbeitetes Käppchen aus Zirkonoxid, eine moderner Hochleistungskeramik, auf das Schicht für Schicht keramisches Verblendmaterial aufgetragen wird, so dass ein hochästhetisches Ergebnis entsteht, das sich ganz individuell an vorhandene Zähne farblich anpassen lässt.

Die Krone besteht aus einer hochfesten Zirkon-Keramikkappe und ist mit einer mehrschichtigen ästhetischen Verblendung versehen. Diese Umsetzung eignet sich besonders im sichtbaren Bereich.